

Exitoso operativo de mamografías en Cunco permitió reducir en un 68% la lista de espera

CONTROLES. Trabajo coordinado entre el Hospital de Cunco y el Servicio Araucanía Sur permitió que cerca de 200 mujeres pudieran acceder a este examen.

Con el objetivo de disminuir la lista de espera en mamografías de control y facilitar el acceso a exámenes preventivos, el Hospital Familiar y Comunitario de Cunco, en conjunto con el Servicio de Salud Araucanía Sur, llevó a cabo un operativo de mamografías móviles.

La iniciativa estuvo dirigida a los habitantes de la comuna de Cunco, Melipeuco y localidades cercanas, priorizando a mujeres mayores de 40 años y a aquellas con antecedentes familiares de

cáncer de mama, quienes por criterios clínicos ingresan a la lista de espera GES (Garantías Explícitas en Salud). Este operativo permitió que muchas usuarias que no habían podido acceder a su mamografía de control pudieran realizarse el examen de manera oportuna, contribuyendo a la detección temprana del cáncer de mama y a la prevención de enfermedades mamarias.

Gracias a este despliegue, se lograron realizar un total de 193 mamografías, permitiendo reducir en un 68% la lista de espe-

40 años

y más tienen las mujeres que fueron priorizadas para este operativo de mamografías que permite la detección del cáncer de mama.

ra con corte al 31 de diciembre de 2024.

El director del Hospital Familiar y Comunitario de Cunco, Hugo Nilson, destacó la importancia de este tipo de iniciativas para la salud de la comunidad y el impacto positivo que tuvo el

operativo.

“El cáncer de mama es una de las principales causas de muerte en mujeres en nuestro país, y su detección temprana es clave para un tratamiento oportuno y efectivo. Este operativo nos permitió acercar la salud a la comunidad, brindando a nuestras usuarias la posibilidad de realizarse este examen sin necesidad de trasladarse a otras ciudades”, dijo, e hizo un llamado a las mujeres que aún no han accedido a este examen a que regularicen su control.



INICIATIVA BENEFICIÓ A HABITANTES DE LA COMUNA DE CUNCO Y MELIPEUCO, ENTRE OTRAS, CON ANTECEDENTES FAMILIARES DE CÁNCER DE MAMÁ.